

El presidente de Castilla-La Mancha asistió a la constitución de las Diputaciones Provinciales de Toledo, Ciudad Real y Guadalajara, esta última presidida por primera vez por una mujer

Las cinco Diputaciones Provinciales continúan bajo el signo socialista

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ha ofrecido la colaboración y el apoyo del Gobierno regional a las instituciones provinciales, tal y como quedó plasmado durante la

constitución de las Diputaciones Provinciales de Guadalajara, Toledo y Ciudad Real, en las que el máximo mandatario castellano-manchego estuvo presente. En este sentido, Barreda desta-

có que la colaboración entre las administraciones es fundamental para dar el mejor servicio posible a los ciudadanos. La última administración provincial en constituirse fue la de Cuenca, donde el

socialista Juan Manuel Avila resultó elegido presidente tras resolverse, con el lanzamiento de una moneda al aire, la alcaldía del municipio de Casas de Fernando Alonso.

ALBACETE

El alcalde de Villarrobledo, Pedro Antonio Ruiz Santos, por tercera vez consecutiva (en la Corporación 1999-2003 entró en sustitución del también alcalde de Villarrobledo Francisco Segovia), renovó su cargo de presidente de la Diputación Provincial, en una sesión en la que juraron o prometieron su cargo los 25 diputados provinciales -15 del Grupo Socialista y 10 del Grupo Popular-, y que contó con la presencia, entre otras autoridades, del presidente de las Cortes Regionales, Francisco Pardo; el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas; el alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell; el obispo de la Diócesis de Albacete, Ciriaco Benavente; o del presidente de la Audiencia Provincial, Eduardo Salinas.

En su intervención, Ruiz Santos señaló que el proyecto político de su gobierno va a seguir mirando a los ayuntamientos y escuchando a los habitantes de esta provincia, "y fruto de esta mirada atenta y solidaria a las necesidades de nuestros municipios, diseñaremos programas, tomaremos decisiones y negociaremos con otras administraciones".

El presidente se comprometió a buscar la colaboración económica del Gobierno de Castilla-La Mancha para potenciar la Oficina Técnica de Urbanismo de la Diputación. Asimismo, anunció que el nuevo gobierno aprobará una nueva reducción de las aportaciones de los municipios más pequeños al Programa de Obras y Servicios.

El presidente de la Diputación albaceteña cerró su discurso planteándose el reto de seguir haciendo de la Corporación provincial "una institución cercana, diligente, eficiente y receptiva a las opiniones, inquietudes y anhelos de los habitantes de esta provincia".

CIUDADREAL

Por tercera vez consecutiva, Nemesio de Lara ostentará la Presidencia de la Diputación Provincial de Ciudad Real, tras resultar elegido gracias a los votos de los 15 miembros del Grupo Socialista, frente a los 12 del Grupo Popular.

De Lara, en su discurso de investidura defendió un modelo de financiación acorde con las atri-

buciones reales que asumen las corporaciones locales, indicando que los ayuntamientos, especialmente los más pequeños, van a seguir siendo preferentes para la Corporación Provincial, por lo que defendió el Plan de Aldeas como instrumento igualador de derechos y como símbolo eficaz de nuestro reconocimiento hacia la gente que vive en ellas, careciendo en la mayoría de los casos de los servicios que se disfrutan en otros núcleos de población.

Igualmente, abogó por desplegar -en colaboración segura con el Gobierno regional- políticas de desarrollo de las comarcas más deprimidas; un nuevo plan de caminos, y el apoyo firme y decidido tanto a FENAVIN como a España Original.

Otro anuncios realizados fueron el apoyo a los pueblos de forma integral, en materia de infraestructuras, cultura y deportes; y la intención de disolver el Patronato de Intereses Provinciales (PIP) y la creación de una gran Área de Promoción Económica, así como del traspaso a la Junta de Comunidades de los servicios sanitarios y asistenciales.

GUADALAJARA

María Antonia Pérez León, se convirtió en la primera mujer en presidir la Diputación Provincial de Guadalajara, después de obtener el respaldo de los doce diputados del Grupo Socialista y del representante de Izquierda Unida, frente al candidato del PP, Juan Antonio de las Heras, que recibió los 12 votos de su grupo.

En su discurso de toma de posesión, Pérez León expresó su "reconocimiento a todos los alcaldes y alcaldesas de la provincia que trabajan desde su entrega hacia lo público; un reconocimiento a los políticos locales, que están en contacto con los vecinos y sus problemas más cercanos, siempre atentos a las inquietudes de quienes les abordan en plena calle para contarles algo en primera persona".

Tras manifestar el deseo de afianzar la Diputación como instrumento al servicio de las Entidades Locales, señaló que "sobre nuestra mesa tenemos ya proyectos tan ambiciosos como el Plan Integral de Carreteras", porque



En las fotografías, José María Barreda saluda a la nueva presidenta de la Diputación de Guadalajara, M^a Antonia Pérez León, tras su elección. José Manuel Tofiño, durante la constitución de la Diputación de Toledo. En las otras imágenes, de izquierda a derecha, Nemesio de Lara, Pedro Antonio Ruiz y Juan Manuel Avila, presidentes de las diputaciones provinciales de Ciudad Real, Albacete y Cuenca, respectivamente.

nadie "cuestiona la necesidad de mejorar nuestras vías de comunicación" o "el complejo socio-sanitario La Merced, cuyo proyecto de construcción está a punto de concluir y para los que se necesita el apoyo y colaboración de otras administraciones, como la Junta de Comunidades".

En este sentido, se comprome-

tió ante los grupos políticos de la Corporación "a plasmar la acción de Gobierno en un Plan Estratégico de mandato que nos marque el camino", que será presentado antes del mes de diciembre. Todo ello con "participación y consenso de todos en la construcción del futuro de la provincia, de cada uno de sus pueblos, como una de las prin-

cipales características del día a día del nuevo equipo de gobierno".

TOLEDO

José Manuel Tofiño resultó reelegido, por segunda vez, presidente de la Diputación de Toledo, con el apoyo de los 14 diputados provinciales del PSOE, frente a los 13 del PP.

El nuevo presidente abogó en su discurso por el trabajo a favor de los Ayuntamientos, basado en "la honradez, la honestidad, la eficacia y la eficiencia".

Tras agradecer la confianza depositada en su gestión y en la del equipo de Gobierno, así como el reconocimiento de grandes logros y proyectos hechos realidad por el progreso y desarrollo de la provincia de Toledo, la coordinación con el resto de administraciones para la aplicación de políticas sociales e infraestructuras centraron buena parte de su intervención.

Para el futuro, avanzó la creación de una red de redes para intercomunicar a todos los ayuntamientos con la Diputación y la Junta de Comunidades; adelantó la vertebración del territorio de extinción de incendios y salvamento; el traslado definitivo del vertedero y la planta de compostaje; la reestructuración del Complejo Sociosanitario San José, el traspaso del Hospital Provincial al Sescam y la creación del Portal del Ciudadano, para entrar con todas las garantías en la nueva era de las comunicaciones.

CUENCA

Tras quedar despejado el empate electoral, entre el PSOE y el PP, del municipio de Casas de Fernando Alonso, que finalmente fue decidido con el lanzamiento de una moneda al aire, tal y como dispone la Ley electoral y que benefició al PSOE dando la Alcaldía a María Teresa Paños, el pasado viernes 6 de julio se procedió la constitución de la Diputación Provincial de Cuenca, resultando elegido presidente con el apoyo de 14 diputados del PSOE y la abstención de los 11 del PP, Juan Ávila, quien sumió la tarea de "potenciar" el Área de Asistencia Técnica al Municipio, teniendo como premisa la "atención a los alcaldes cualquiera que sea su signo político".